

【美浦中学校だより】

屋敷平通信

みほす



< 第 3 号 >

令和 7 年 6 月 20 日

美浦村立美浦中学校

文責：佐藤

校訓

自治 友愛 勤労

生徒総会を受けて 各委員会のプロジェクト始動！

昨年度、各学級で「どんな学校にしたいか」をテーマに話し合い活動を実施しました。そして、各学級から出た意見をもとに、生徒会役員が話し合い、6つの柱に絞り込み、学校フォーラムで、パネルディスカッションを行いました。その後学校アンケートを実施して、今年度の学校づくりの3つの柱を決定しました。

今年度は、この3つの柱をもとに、各委員会がそれぞれの柱に基づいたプロジェクトを考案し、主体的に取り組んでいます。例えば、生活委員会では、教室環境の見直しに取り組みました。具体的には、ロッカーの使い方に注目し、カバンの肩紐がはみ出さないように呼びかけることで、整った教室環境づくりを推進しています。

このように、生徒一人ひとりが「よりよい学校づくり」に関わりながら、自治力を育てていくことを目指しています。今年度も、生徒主体の活動を通じて、魅力ある学校づくりを進めていきます。

【3つの柱】

- ・自由な発想ができる学校
- ・全員が行きたいと思える学校
- ・個性を生かせる学校



生徒総会の様子

全校の思いをひとつに～部活動総体壮行会～

6月13日(金)6校時に、部活動の総合体育大会壮行会が行われました。全校生徒が体育館に集まり、総体に出場する選手たちに向けて、心をひとつにしてエールを送りました。

生徒会長の さんからは、「美浦中の代表として誇りと自信を胸に最後まで堂々と戦っててください」と、力強い激励の言葉が送られました。また、 さんからは、文化部も含めた全校生徒で出場選手を応援する「チア・アップ」活動についての説明がありました。

吹奏楽部は、壮行会の入退場曲を演奏し、会の雰囲気を盛り上げてくれました。科学部は、各部活動の練習風景や頑張っている様子を撮影し、昇降口の応援モニターで上映しています。芸術部は、応援の気持ちを込めたイラストや文字のデザインで、応援モニターを彩り、明るく華やかに演出しました。

総体に出場する選手の皆さん、全校生徒が応援しています。美浦中の代表として、力を出し切って頑張ってください！



壮行会の様子



「チア・アップ」応援モニターの様子